



Diputado de Morena se reúne con titular de la OEA y critica "petición injerencista de Xóchitl Gálvez"

El diputado federal de Morena, Alejandro Robles, sostuvo una reunión con el Secretario General de la OEA, Luis Almagro, a quien le manifestó su rechazo "de manera tajante" la petición de la candidata de la colación Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, para que dicho organismo intervenga en México.

El legislador calificó lo anterior como una "actitud injerencista", "que recuerda a los mexicanos conservadores de la segunda mitad del siglo XIX que fueron a Europa a traer un príncipe europeo para que nos gobernara".

En la reunión, el diputado Robles aseguró que en México se viven tiempos de una vida democrática "sin precedente como nunca en la historia".

Señaló que el grueso del pueblo de México desea que el Secretario General de la OEA, desestime la petición de intervención que realizó recientemente Xóchitl Gálvez.

"Junto con un puñado de correligionarios que desearían comprometer la soberanía del país a cambio de revertir el inminente triunfo del Movimiento que encabeza el licenciado Andrés Manuel López Obrador", indicó.

Finalmente, el diputado morenista dijo que la elección del próximo 2 de junio podrá ser vigilada por los ojos del mundo entero "quienes apreciarán el momento histórico de la llegada al poder de la primera mujer. Pero no de cualquier mujer, se trata de una mujer de probada honestidad y de una larga trayectoria en la lucha por democracia".

<https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/diputado-de-morena-se-reune-con-titular-de-la-oea-y-critica-peticion-injerencista-de-xochitl-galvez/>